
Меня зовут Колесникова Ольга, я студентка первого курса отделения «Экономика и 

бухгалтерский учет (по отраслям)». В моей семье я не первая, кто учится в нашем 

колледже. Моя мама – Колесникова Елена Валерьевна – окончила Волгоградский 

энергетический колледж в 2001 году. К 70-летию ГБПОУ «ВЭК» я решила взять 

интервью у мамы и узнать, как обучение в колледже повлияло на ее жизнь и на 

жизнь нашей семьи. 

 
 

Интервьюер: почему выбрали именно 

Волгоградский энергетический колледж? 

Елена: я присутствовала на дне открытых дверей 

ВЭК и мне понравилась инфраструктура, 

современное оснащение колледжа и программа 

образования. 

Интервьюер: почему именно банковское дело? 

Елена: потому что в 1999 году специальность 

банковское дело была актуальной. 

Интервьюер: какие были первые ваши 

впечатления в начале учебы? 

Елена: было интересно учиться, готовиться ко 

дню первокурсника и знакомиться с новыми людьми. 

Интервьюер: 

участвовали ли 

вы в 

студенческой 

жизни? 

Елена: да, я 

читала стихи на 

дне 

первокурсника. 

Интервьюер: на 

каком курсе вам 

было тяжелее 

всего учиться? 

Елена: на первом, 

так как после школы нужно было привыкнуть к новому. 



Интервьюер: работаете ли вы по полученной специальности? 

Елена: я закончила обучаться в 2001 году и поступила в институт на специальность 

«Бухгалтерский учёт, анализ и аудит» заочно. На данный момент работаю в должности 

главного бухгалтера. 

Интервьюер: повлиял ли колледж на вашу жизнь? 

Елена: конечно, если бы не он, я бы пошла на педагога. 

Интервьюер: общаетесь ли с бывшими одногруппниками? 

Елена: да, поддерживаю связь с некоторыми одногруппниками, но, к сожалению, многие 

проживают в других городах. 

Интервьюер: довольны 

ли вы своим уровнем 

знаний после окончания 

колледжа? 

Елена: да, довольна. 

Обучение в институте 

мне давалось легко 

благодаря знаниям, 

полученным в колледже. 

Интервьюер: кто из 

преподавателей вам 

запомнился? Почему? 

Елена: Людмила 

Федоровна Молоткова 

была понимающим и 

приятным в общении 

педагогом, Людмила 

Петровна Попова была 

нашим строгим, но справедливым куратором, Багаудин Магомедович Айсаев запомнился 

неординарным подходом к ведению занятий. 

Интервьюер: будете ли вы рекомендовать данное учебное заведение другим людям 

(друзьям, знакомым)? 



Елена: настоятельно рекомендовала дочери 

для поступления после 9 класс, так как 

колледж даёт хорошую базу знаний. Вот 

такая небольшая традиция получилась. 

Интервьюер: что бы вы сейчас пожелали 

студентам колледжа? 

Елена: я желаю современным студентам 

найти себя и хорошую работу после 

окончания обучения в колледже. 


